
MESSAGE FROM THE EXECUTIVE DIRECTOR

Chris Downey RN, BScN, CPN(C), MSc, RNFA, ORNAC Executive Director (Acting).
admin@ORNAC.ca

With summer '21 waning, our thoughts turn to the fall season and getting back to full steam ahead. With our newest Board Members in place the summer months allowed time for general orientation and refinement of our strategic plan. With our structure defined, our terms of reference outlined, the board now begins implementing its goals and objectives for a one year, three year, and five year timeframe.

An overarching goal to make the ORNAC Board run committees more “member driven” will mean opportunities for members and associates

to work on the various ORNAC teams. This will better enable ORNAC to continue its mission, enhance its vision, and incorporate its core values. Watch for future calls to action and consider joining one of our teams! Together we can achieve many things...

On a final note, the students entering the perioperative nursing program at George Brown College will be entering a program that renewed its commitment to them and to the profession by obtaining the distinction of being “ORNAC Approved.” Congratulations to them and to George Brown College for taking this step! 🍁

MESSAGE DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

Chris Downey, inf., B. Sc. Inf., CSP(C), M. Sc., IPAC, directeur général de l'AIISOC (par intérim).
admin@ORNAC.ca

Avec l'été 2021 qui tire à sa fin, nos pensées se tournent vers l'automne et la reprise qui s'annonce vigoureuse. Grâce à nos tout nouveaux membres du conseil d'administration qui ont entamé leurs fonctions durant les mois de l'été, nous avons pu prendre le temps de donner une orientation générale à notre plan stratégique et de le peaufiner. Notre structure ayant été déterminée et notre mandat exposé dans ses grandes lignes, le conseil d'administration commence maintenant à mettre en œuvre ses buts et objectifs pour une période d'un an, de trois ans et de cinq ans.

L'objectif très important de faire en sorte que le conseil d'administration de l'AIISOC dirige des comités davantage « orientés sur les membres » se traduira par

des occasions pour les membres et les associés de travailler au sein de différentes équipes de l'AIISOC. L'AIISOC s'en trouvera plus apte à poursuivre sa mission, à rehausser sa vision et à incorporer ses valeurs de base. Surveillez nos prochains appels à passer à l'action et envisagez de vous joindre à l'une de nos équipes! Ensemble, nous pouvons accomplir de nombreuses choses...

En terminant, les étudiantes et les étudiants qui entament le programme de soins infirmiers périopératoires au Collège George Brown bénéficieront d'un programme ayant renouvelé son engagement envers eux et envers la profession en obtenant la distinction « Approuvé par l'AIISOC ». Félicitations à eux et au Collège George Brown pour avoir franchi cette étape! 🍁